

Origami dédale <dedaleorigami@gmail.com>

8 février 2014 16:14

À : non-objet <contact@non-objet.org>

Re: candidature dédale 2014

Bonjour,

Suite à la candidature que vous avez déposée dans le cadre de la programmation dédale 2014, nous avons le regret de vous annoncer que votre dossier n'a pas été retenu par le comité de sélection. Bien entendu, cette décision ne remet nullement en cause la qualité de votre démarche artistique.

Nous vous invitons à nous tenir au courant de votre actualité artistique et vous remercions pour votre investissement dans l'élaboration de votre dossier.

Très cordialement,

- porte renaud -

responsable dédale

Le 22 janvier 2014 17:00, non-objet <contact@non-objet.org> a écrit :

Bonjour

Veillez trouver en pièce jointe l'événement can43/janvier/2014 .

Meilleures salutations

Olivier Borneyvski